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Com fulcro no que preceitua o Art. 183, inciso VIII, do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeremos à
Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, nos termos do Art. 28 da Constituição Estadual, que se faça
encaminhar a Superintendência do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT no
Estado de Mato Grosso, solicitando o envio a este Poder Legislativo, dentro do prazo constitucional, das
respectivas informações: 

1- Levantamento da real situação da BR -174 no Estado de Mato Grosso;

2- Informações sobre a empresa contratada para manutenção da BR - 174;

3- Informações sobre vigência do contrato e suas cláusulas;

4- Engenheiro ou pessoa jurídica responsável diretamente pelo contrato de manutenção.
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JUSTIFICATIVA

Solicitamos a Superintendência Regional do DNIT no Estado de Mato Grosso, informações relacionadas a
manutenção da BR - 174, no trecho que liga os municípios de Juína, Aripuanã, Juruena, Colniza, Cotriguaçu
e Castanheira.

A ausência da manutenção da Br, está causando imensos transtornos para o escoamento econômico do
Norte do Estado, assim como o translado de aproximadamente 100 mil pessoas de toda a região. Casos
pertinentes, principalmente, a saúde, demandam de estradas com o mínimo de estrutura e trafegabilidade.
As ambulâncias e os carros pequenos estão sucateados e as estradas estão praticamente intransitáveis.

A situação da BR-174 no trecho de Castanheira a Colniza, aproximadamente 270 km é crítica.  Já temos
notícias de pontes caídas e rompimento da rodovia, além de diversos atoleiros.  Cidades como Colniza,
Aripuanã, Juruena e Cotriguaçu estão ficando isoladas.  Temos que zelar por nosso Estado e nossos
munícipes, com extrema urgência. Somos sabedores que a infraestrutura rodoviária é a principal porta de
entrada e saída no nosso Estado, a BR-174, com seus aproximadamente 3000 Km, tem sua parcela de
contribuição.

Assim solicito, dentro do prazo constitucional, que seja encaminhado o requerido levantamento, para que
possamos estar a par da situação. Ao tempo que solicito aos Nobres Pares apoio a aprovação deste
Requerimento.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Novembro de 2016

 

Pedro Satélite
Deputado Estadual


